

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Francois-Roussely-C-est-au>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez
vous > Nos dossiers et analyses > La phrase qui tue le nucléaire > **François Roussely (ex-PDG d'EDF)**

22 mars 2012

François Roussely (ex-PDG d'EDF)

"C'est au contribuable de payer la recherche et le développement du nucléaire, sinon le kWh d'électricité nucléaire ne serait plus compétitif"

François Roussely a été PDG d'EDF de 1998 à 2004 et membre du comité de l'énergie nucléaire du Commissariat à l'énergie atomique (CEA) de 1991 à 1997.

Hormis diverses fonctions de haut rang dans l'administration française, François Roussely a été PDG d'EDF de 1998 à 2004 et membre du comité de l'énergie nucléaire du Commissariat à l'énergie atomique (CEA) de 1991 à 1997.

Lors du colloque "Effet de serre et sociétés" qui eut lieu en février 2002 au Sénat, il déclara :

"C'est au contribuable à payer la recherche et le développement du nucléaire, sinon le kilowattheure d'électricité nucléaire ne serait plus compétitif."